
В прекрасное далеко  мы начинаем путь

  

25 мая в Атемарской СОШ, как и во всех школах района, прошла торжественная линейка,
посвященная последнему звонку.
- Всего в нашей школе 475 учеников, из них 20 заканчивают одиннадцатый класс, 47 –
девятый, из них в десятый класс, скорее всего,  пойдет примерно половина, - 
рассказывала директор Светлана Юрьевна Баулина, с которой нам удалось
переговорить до начала линейки. – Несколько ребят претендуют на медаль «За особые
успехи в учебе». Правда, им еще предстоит сдавать ЕГЭ, но все равно это плюс – в
прошлом году медалистов у нас не было.      
Но вот уже звучит торжественный марш – на площадку перед школой, где собрались 
учащиеся, их родители, педагоги, выходят выпускники. Здесь же почетные гости: глава
администрации Атемарского сельского поселения Сергей Александрович Щулепов,
руководитель исполнительного комитета местного отделения партии «Единая Россия»
Елена Михайловна Кирсанова, главный инженер ОАО «Птицефабрика «Атемарская»
Сергей Александрович Богачев.
- Торжественную линейку разрешите считать открытой, - объявляет заместитель
директора по воспитательной работе Галина Николаевна Фаттахова. И вот уже ввысь
взмывают флаги Российской Федерации и Республики Мордовия, звучит Гимн РФ.
Заместитель директора по учебной работе Нина Владимировна Дворникова зачитывает
приказ о допуске выпускников к итоговой аттестации. Затем Галина Николаевна
зачитывает письмо-обращение врио Главы республики Владимира Дмитриевича
Волкова. И вот уже к выпускникам обращается директор школы.
- Вот и закончился один из наиболее важных этапов в вашей жизни – школьная пора.
Впереди главный экзамен, который называется «жизнь». 
- Уважаемые педагоги, спасибо вам за еще один год созидательного труда, - обратилась
и к учителям Светлана Юрьевна. Затем были слова благодарности в адрес родителей
учеников, в адрес руководства ОАО «Птицефабрика «Атемарская» и генерального
директора Виктора Васильевича Маркова, руководства завода «Астром» - Николая
Даниловича Суслова, Сергея Александровича Щулепова, оказывавшихся школе большую
помощь.
Выпускники возложили цветы к памятнику воинам, погибшим в годы Великой
Отечественной войны, к мемориальной доске выпускника школы Вячеслава Корнишина,
погибшего в Чечне. 
Елена Михайловна Кирсанова вручила наиболее отличившимся в учебе
благодарственные письма от Главы района, а также почетные грамоты. За участие в
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культурной жизни села почетные грамоты ребятам вручил Сергей Александрович
Щулепов. Среди награжденных те, о чьих успехах мы не раз писали на страницах
газеты: Анна Баулина, Дарья Баулина, Дима Ушаков, Алина Маслова, Михаил Козин,
Марина Козина и многие другие.
 С самыми теплыми словами пожеланий и напутствий  к ребятам обратились Сергей
Александрович Богачев, первые учителя выпускников, классные руководители
От родителей выступили Алиса Владимировна Данилова и Светлана Владимировна
Ляличкина.
Очень трогательно прозвучали поздравления от первоклашек, учащихся школы искусств,
ансамбля «Акварельки».
Но вот наступает, пожалуй, самая волнительная минута: на площадку выходит
выпускник одиннадцатого класса Дмитрий Ушаков. На руках у него первоклассница Юля
Харламова. Девочка крепко сжимает в руках школьный звонок. Последний звонок…
Последний вальс выпускников… Впереди долгая дорога в самостоятельную, взрослую
жизнь…
МИХАИЛ АФОНИН

  

Президент РФ В.В. Путин своим Указом объявил, начиная с 2018 года, Десятилетие
детства. Сделано это в целях совершенствования государственной политики в
сфере защиты детства. Это будет один из самых важных приоритетных проектов.

  

  

В последние дни мая в шести детских садах района прошли выпускные. (На фото:
выпускной бал в детском саду №3). Совсем скоро вчерашние воспитанники детских
дошкольных учереждений сядут за парты и для них начнется новый, очень важный этап
в жизни - увлекательная дорога в страну знаний. А пока многие из них принимают
участие в мероприятиях, приуроченных к Международному дню защиты детей.
1 июня в Лямбире по традиции на площади Ленина  из года в год проводится праздник,
собирающий не только большое количество участников, но и зрителей. Вот только на
сей раз из-за капризов матушки-природы все пришлось перенести в помещение
физкультурно-оздоровительного комплекса. Но такое, казалось бы, неудобство, ничуть
не омрачило праздничной атмосферы. И концертная программа, и конкурс рисунков
прошли на должном уровне, как и планировали организаторы праздника – сотрудники
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районного  Дома детского творчества. Репортаж об этом читайте в следующем номере.
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